

Beauty Waps, des serviettes hygiéniques lavables et écologiques

Vingt-quatrième jour de notre calendrier de l'Avent en partenariat avec la Fabrique du Père-Noël, vingt-quatrième découverte : Beauty Waps, des serviettes hygiéniques responsables.

Temps de lecture : minute

24 décembre 2019

Sensible aux enjeux écologiques, Marie Aichagui a choisi d'apporter sa pierre à l'édifice, dès 2015, en créant Beauty Waps, une marque de serviettes hygiéniques lavables qui apportent sécurité et confort à toutes les femmes pendant leurs cycles menstruels.

Composées de plusieurs couches de coton, connu pour sa grande capacité d'absorption, et d'une strate de laine polaire, les serviettes sont surplombées d'une couche de coton en flanelle pour un contact en douceur avec la peau. Sans perturbateur endocrinien et lavables au minimum 100 fois, elles respectent la planète et le corps des femmes.

Quatre tailles sont disponibles pour que chaque femme puisse trouver celles qui correspondent le mieux à son flux.

Un engagement éthique et écologique

Initialement fabriquées en France par un couturier en réinsertion, les serviettes le sont désormais dans une usine de textile à Casablanca qui oeuvre pour l'insertion des femmes par l'emploi. Soucieuse de pousser sa démarche jusqu'au bout, Marie Aichagui travaille même sur la valorisation

des chutes de tissus.

Récemment arrivée sur la scène médiatique, la question de la précarité menstruelle mobilise de plus en plus d'associations et d'organisations. Avec son projet *Beauty Waps pour la scolarisation des filles*, Marie Aichagui distribue des kits comprenant 7 serviettes, un fascicule sur l'éducation sexuelle et des accessions d'hygiène. Près de 2000 jeunes filles kenyanes ont déjà pu sortir de la précarité menstruelle qui les empêchait de se rendre à l'école depuis 2016. Le même projet est en cours de déploiement au Maroc.

[Rempportez un kit de serviettes hygiéniques lavables sur notre compte Instagram](#)

Article écrit par Anne Taffin